
Il figlio di Diego

Diego è morto qualche tempo fa. Aveva pochi anni meno di me e con lui passavo il
sabato mattina prima di pranzo a bere aperitivi al bar e ne bevevamo un po' troppi.
Quando non erano aperitivi erano birre. Parlavamo quasi sempre di un mondo che ci
piaceva  ma che  sapevamo non  c'era  possibilità  che  venisse.  Poi,  da  un giorno  e
all'altro, è sparito; ha lasciato la compagna e la casa dove vivevano e i debiti con
l'agenzia dell'entrate perché diceva: "o mangio o pago l'IVA". È morto in ospedale a
Pisa, di un male brutto. Mi pesa di non averlo visto prima della morte. Diego non ha
lasciato  un  figlio  con  il  quale  parlerei  volentieri  e  che  son  convinto  gli
assomiglierebbe.


